

LES FORÊTS

LA PARTICIPATION DU GOUVERNEMENT FÉDÉRAL À UNE ÉTUDE SUR LA PRÉVENTION DES INCENDIES

A l'appel de l'ordre du jour.

M. H. W. Herridge (Kootenay-Ouest): Monsieur l'Orateur, je voudrais poser une question au ministre des Forêts et du Développement rural. Étant donné les graves dégâts causés cette année aux futaies, aux paysages et aux zones récréatives par des incendies de forêt en Colombie-Britannique, le ministre a-t-il reçu du gouvernement de cette province une demande d'une étude fédérale-provinciale portant sur les nouvelles techniques capables de lutter plus efficacement contre les incendies de forêt, désastres naturels les plus courants au Canada?

L'hon. Maurice Sauvé (ministre des Forêts et du Développement rural): Monsieur l'Orateur, je tiens à remercier le député de m'avoir donné préavis de sa question. Nous n'avons jusqu'ici reçu aucune demande officielle.

M. Herridge: Une question supplémentaire. Le ministre envisagerait-il d'envoyer un représentant de son ministère assister au colloque convoqué pour novembre par le maire de Trail (Colombie-Britannique) afin de discuter les méthodes de lutte contre les incendies de forêt? On a d'ailleurs invité les représentants du gouvernement provincial et les gouverneurs des États de Washington et d'Idaho.

L'hon. M. Sauvé: Je le ferai volontiers, monsieur l'Orateur, si nous y sommes invités.

[Français]

DÉVELOPPEMENT RURAL

A PROPOS DE LA CRÉATION D'INDUSTRIES SECONDAIRES DANS LE NORD-OUEST QUÉBÉCOIS À L'AIDE DE L'ARDA

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Réal Caouette (Villeneuve): Monsieur l'Orateur, je désire poser une question à l'honorable ministre responsable de l'ARDA, l'honorable ministre des Forêts et du Développement rural.

Le ministre a-t-il reçu des représentations en ce qui concerne l'ARDA pour aider à la création d'industries secondaires dans le nord-ouest québécois?

L'hon. Maurice Sauvé (ministre des Forêts et du Développement rural): Pas à ma connaissance, monsieur l'Orateur.

M. Caouette: Je désire poser une question supplémentaire, monsieur l'Orateur.

Advenant le cas, par exemple, où les gens de la région du nord-ouest demanderaient l'aide de l'ARDA, à ce moment-là, la Banque d'expansion industrielle collaborerait-elle avec le ministère?

[Le très hon. M. Pearson.]

M. l'Orateur: A l'ordre! Cette question est hypothétique.

[Traduction]

LES AFFAIRES EXTÉRIEURES

LA VISITE DU MINISTRE DE L'AGRICULTURE DE FRANCE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Howard Johnston (Okanagan-Revelstoke): Monsieur l'Orateur, je veux poser une question au ministre de l'Agriculture. D'après les nouvelles parues dans les journaux à ce sujet le ministre de l'Agriculture de France, M. Edgar Faure, va venir au Canada. Le ministre peut-il nous dire à quelle date il arrivera et s'il s'entretiendra avec lui de problèmes d'intérêt mutuel comme les prix des produits agricoles et la façon de traiter des manifestations d'agriculteurs?

L'hon. J. J. Greene (ministre de l'Agriculture): Je regrette d'apprendre au député que la visite de M. Faure a dû être annulée à cause de circonstances indépendantes de sa volonté.

LA SITUATION ÉCONOMIQUE

DEMANDE D'ENQUÊTE SUR LA HAUSSE DU PRIX DES ALIMENTS

A l'appel de l'ordre du jour.

L'hon. George Hees (Northumberland): Monsieur l'Orateur, j'aimerais adresser une question au premier ministre. En guise de démarche préliminaire aux initiatives entreprises pour enrayer la montée rapide du coût de la vie, le gouvernement ne pourrait-il pas enquêter sur les causes qui ont déterminé la hausse de 4½ p. 100 qui s'est produite dans le prix de la nourriture ces deux derniers mois?

M. l'Orateur: A l'ordre. Je me permets de suggérer à l'honorable député que ceci est une question d'ordre très général qui ne peut être posée en ce moment-ci.

[Français]

LE COMMERCE

A PROPOS DE LA LIMITATION DES EXPORTATIONS DE FIBRES JAPONAISES AU CANADA

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Maurice Allard (Sherbrooke): Monsieur l'Orateur, je désire poser une question à l'honorable ministre des Finances et Receveur général.

Va que la vente de produits textiles canadiens a baissé pour la première fois depuis cinq ans et que les inventaires ont doublé, le gouvernement a-t-il l'intention d'agir prochainement pour inviter officiellement le gouvernement japonais à limiter les exportations de fibres au Canada?